

# PERS

## Dalami Pemasyarakatan, Mahasiswa PNC Jalankan Program Magang di Bapas Nusakambangan

Narsono Son - [SUNGAIKANAN.PERS.CO.ID](http://SUNGAIKANAN.PERS.CO.ID)

Aug 3, 2022 - 14:50



*Dalami Pemasyarakatan, Mahasiswa PNC Jalankan Program Magang di Bapas Nusakambangan*

CILACAP - Dalam Pemasyarakatan, Mahasiswa PNC Jalankan Program Magang di Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah sejak tanggal 1 Agustus 2022. Bapas Nusakambangan menerima 4 (empat) orang mahasiswa dari Politeknik Negeri Cilacap(PNC) untuk melaksanakan program magang.

Empat orang mahasiswa jurusan D3 Teknik Informatika ini sedianya akan menggali pengalaman di Bapas Nusakambangan dalam kurun waktu 5 bulan sampai dengan tanggal 30 Desember 2022.

Dalam prakteknya mahasiswa PNC akan belajar bagaimana core business yang berjalan di Bapas Nusakambangan. Mereka juga akan mempelajari bagaimana administrasi perkantoran yang berjalan terutama hal-hal yang berkaitan dengan keilmuan yang telah mereka pelajari di kampus.

Dalam kesempatannya salah satu Mahasiswi PNC, Mei Widi Astuti menyampaikan, Melalui program magang ini, harapan mereka selain dapat belajar, mereka dapat mendapatkan kecakapan soft skill, Rabu (03/08/2022).

"Dengan Program ini sangat berguna bagi saya sehingga ketika kesempatan kerja datang, tidak kaget, mampu beradaptasi dan bisa bertahan dalam pekerjaannya untuk masa mendatang", Ungkapnya.

Generasi muda merupakan aset negara di masa mendatang, program-program magang selain mendatangkan manfaat teknis baik dari peserta maupun instansi tempat ia melakukan magang, terdapat pula manfaat lainnya yaitu membangun profesionalitas, mengasah tanggung jawab sekaligus mengelola ekspektasi dunia kerja.

Keterampilan dalam berkomunikasi dan bekerja sama sangat diasah ketika magang karena dunia kerja berbeda dengan dunia pendidikan.

Ujian dan nilai tugas tidak lagi menjadi patokan kesuksesan hasil kerja. Pegawai Bapas Nusakambangan, Rifki Maulana berharap para peserta magang dapat mengimplementasikan ilmu yang didapat.

"Adapun ilmu dilakukan secara maksimal sehingga dapat bermanfaat baik bagi mereka maupun instansi. Pemasarakatan, semakin Pasti", paparnya.

(N.Son/\*\*\*)